

市議会報告 佐々木ゆうき

海浜病院の老朽化

再整備と診療科目の充実で安心の医療を



千葉市立海浜病院

市は海浜病院の体制について、「美浜区を中心とした地域的な医療ニーズにも対応している」と認識しています。6月議会では「市立病院あり方検討委員会」設置の条例が可決し、「統合」も含めた議論が始まります。病院を利用する市民から、「統合され遠くになったら通院できない」などの声が寄せられています。

佐々木議員は、「市民の声からも再整備を」と求め、市は「市民の医療ニーズに応えられるよう様々な視点で検討を進めたい」と答えました。



佐々木ゆうき

海浜病院に関する市民要望アンケート結果 (7月末現在)

現在地に再整備すべき	234	69.4%
修繕しながら現状のまま使用を	65	19.2%
他の病院と統合を検討すべき	38	11.2%

(病院利用者の声)

- 統合されたら遠くには通院できない
- 人口に対して総合病院が少ない中で海浜病院は大切な存在

戦災資料の活用を 花見川区役所などで常設展示を実現 さらにひろげて

佐々木議員は、平和行政について繰り返し取り上げて、千葉空襲の戦災資料の常設展示を求めてきた結果、このほど花見川区役所と中央コミュニティセンター4階に常設の展示がされました。

さらに常設展示をひろげ、展示や案内についてもより良いものにするための提案をしていきます。



常設展示前で佐々木議員

海浜幕張駅へ ホームドアの設置を

駅ホームの混雑化が深刻です。佐々木議員は、「オリンピック・パラリンピック競技会場の最寄駅であり、ホームドアまたは可動式ホーム柵の設置をJRに働きかけた」と市に求めました。

市は「重点要望項目として、早期の実現に向け要望していく」と答えました。



通勤時間帯にホームが混雑する海浜幕張駅

党市議団提出の意見書に対する各会派の態度

○=賛成 ×=反対

意見書・請願名	共産党	自民党	民未来	公明党
公文書の隠蔽・改ざん事案の真相究明を求める意見書	提出	×	○	×
オスプレイ配備をやめるよう求める意見書	提出	×	×	×
憲法第9条の改正をやめるよう求める意見書	提出	×	○	×
動物の愛護及び管理に関する法律の改正及び動物の適正飼育などの啓発活動の強化を求める意見書	提出	×	○	×
UR賃貸住宅に安心して住み続けられるよう求める意見書	提出	×	×	×

編集後記

不正・不祥事続きの文科省、厚労省、国交省、「この国はどうなってしまうのか」。党市議団が実施したアンケートには、「嘘・偽り」がまかり通る政権や官僚への不信・不安・怒りがつづられています▶国政や市政に、住民の願い・思いが通じないことで「何を言ってもムダ」とのあきらめがある一方で、「批判精神」「改革精神」の不足を叱咤する声もありました▶「野党は協力して頑張れ」との激励に応え、私たちは、激動するこの時代を生きる者として、明るい未来のために共に声をあげ、共に行動してまいります▶今年もアンケートにご協力いただいた2千名を超える市民のみなさま、ありがとうございました。「市民が主役の社会」を実現するため、一緒に力を合わせましょう。(K)

ご意見・ご要望はお気軽にどうぞ

